

みんなで支える地域の輪

第108号 2024年 7月5日号

小金地区社協だより

小金地区社会福祉協議会 編集・発行
松戸市小金きよしケ丘3-1-1（小金市民センター内）
TEL 047-343-8690/FAX 047-710-3141

2面 1面 主な内容
令和6年度事業スタートにあたって
令和5年度決算報告と6年度予算
福祉懇談会・子育て桜を観る会
第32回グラウンドゴルフ大会
かるがも友愛訪問 地域セミナー
あじさいサロン 街カフェ「絆」
園芸支援 小金わくわく農園
事務局から こんにちは
編集後記

令和6年度事業スタート！



グラウンドゴルフ大会でプレーする参加者（写真上・関連記事3面）、あじさいサロンではボッチャ体験（写真中・関連記事4面）、第28回評議員総会（写真下・関連記事1、2面）

イベントが続くかるがも。子どもの日の製作物（写真上）、七夕の準備（写真中、下・ともに関連記事3面）

友愛サウンズは秋桜ヴィレッジ大金平を訪問（写真上・関連記事3面）、小金小学校での園芸支援（写真中、下・関連記事4面）

便利さと引き換えに失っているものはないのだろうかと改めて思いめぐらしています。

IT環境が急速に整ったことは大変便利になりました。時間をかけて実際に移動しなくても事が済む場合が多くなりました。一方で無意識に人との距離をあけることが習性になつているのに気づいています。コロナ前にすべて戻したほうが良いということではありません。ケースバイケースで対応を図りたいと思います。人々の生活の仕方に与えた影響は大きいものがあります。

IT環境が急速に整つたことは大変便利になりました。時間がかけて実際に移動しなくても事が済む場合が多くなりました。一方で無意識に人との距離をあけることが習性になつているのに気づいています。コロナ前にすべて戻したほうが良いということではありません。ケースバイケースで対応を図りたいと思います。人々の生活の仕方に与えた影響は大きいものがあります。

先日、小金地区社協主催で「地域セミナー」を開催しました。

東北大学の脳科学者にご登壇いただき、子どもとスマホのかかわり方についてのヒントになる内容にしました。多くの保護者が参加するのではという予測に反して、半数以上が高齢者となりました。これもコロナの影響が多分にあるようです。講演会に出向くのはなくインターネットで都合の良い時に受けることが多くなつてきていました。



小金地区社会福祉協議会
会長 小野 順子

令和6年度事業スタート
～コロナの影響を見据え
～ケースバイケースの対応を～

あじさいサロン

♪復活！お茶とお菓子タイム♪

4月16日（火）、お琴の鑑賞。演奏を聞き、曲に合わせて歌うなど、心地よいひとときを過ごしました。今回から、お茶とお菓子も復活しました。



お琴で心地よいひと時を

友愛訪問 友愛サウンズ

～訪問先は多数に！～

5月13日（月）秋桜ヴィレッジ・大金平に、雨の中9名のメンバーが訪問しました。

参加者17名は大半が入居者でしたがデイサービス利用者も数名含まれていました。稲垣部長のリードのもと、参加者との掛け合いを交えて、ハッピーバースデイを含めた13曲を合唱し、和やかな時間を過ごしました。（安達）

6月7日（金）にはグランドめいと北小金に、こちらも9名のメンバーで訪問。

おやつタイム直前までの45分間、10曲を演奏し、参加者と一緒に合唱しました。（吉田）



グランドめいと北小金での友愛サウンズ

◆小金町会・自治会名

小金上町町会 小金本町町会 小金八坂町町会 小金宮元町町会 小金中町町会 小金下町町会 小金上総町自治会 小金清志町町会 二ツ木第一町会 二ツ木第二町会 大谷口町会
大谷口北自治会 大谷口南町会 大金平一丁目町会 大金平二丁目町会 大金平三丁目町会
大金平四丁目町会 大金平五丁目町会 中金杉自治会 幸田自治会 富多葉自治会 平賀町会
殿平賀町会 殿平賀南町会 東平賀町会 東平賀北町会 東平賀城町町会 きよしが丘町会
シヤンボール町会 久保平賀町会 根木内城山自治会 北小金ハイツ管理組合自治会 平賀町会
ベル新松戸管理組合 ラミーュ松戸ハイライズ自治会 きよしが丘サンビューハイツ自治会 オー

街力フエブ

♪貴重な地震体験談も♪

4月28日（日）は小野会長の紙芝居。「くもの糸」などの4編です。面白く、また心地良い気持ちになりました。

5月26日（日）は片多海保子さんによる地震体験談。旅行中に函館で遭遇した北海道南西沖地震（奥尻地震・1993年）と自宅での阪神淡路大震災（1995年）。

衣食住で、食はまず配給がある。でも水！すぐ止まらない場合もあるので、急いで風呂に水を貯めること。飲み水も用意。割れガラス対策にシリップバをキープする。小銭、ヘッドライト、笛、靴、歯ブラシ、トイレットペーパーも…。話は尽きません。貴重な体験から学んだ進言でした。（安達）



貴重な体験談を熱心に聞く

小金わくわく農園

4月21日（日）今年度最初の畠作業

がスタート。3月のタウンミーティングで昨年度の12種類から作る野菜も大幅に増えて、毎月の活動が楽しみ。この日は、枝豆やジャガイモ、里芋などの種植えを実施。

5月6日（月・祝）、連休の最後のこの日、今年初めて作ることになったメロンに加え、スイカやとうもろこし、ナス、ピーマン、落花生など7種類の野菜の種まきと苗植え作業。終了後はトラクター体験などの楽しいイベントも開催されました。

5月30日（木）は有志による除草作業を実施。表にいるだけでも汗が噴き出す暑さでしたが、皆黙々と作業をして、約1時間で、畠はすっかりきれいになりました。

6月9日（日）は「看板づくり工作ワークショップ」を開催。皆さんで作った野菜が盗まれないように、参加者のメッセージを伝えられる看板を作り、畠に立てました。（稻葉）



今回も各イベントの参加者や主催者、ボランティアの皆さま方の協力のもと無事発行することができました。いつもありがとうございます。これからも読みやすく、見やすく、親しみやすい広報をめざします。（西本）

（343）8690

編集後記

広報事業部部長 稲葉眞理
・岩本慎一
・吉田勝俊
・西本明子



事務局からこんにちは

♪結婚50年祝賀会♪

今年度も結婚50年祝賀事業にお申込みいただいた小金地区の皆さまをお招きして祝賀会を開催予定です。日程は11月14日（木）小金北市民センター、11月15日（金）小金市民センターにておこないます。

詳細は9月に改めてご案内致します。ぜひご参加ください。